MEDIO: PORTAL INFOBAE

FECHA: 17/MAYO/2022



## infobae

## S&P rebaja la calificación de Credit Suisse

ZÚRICH (Reuters) – La calificación crediticia de Credit Suisse Group AG () ha sido rebajada desde BBB+ a BBB por Standard & Poors, un revés para el banco suizo, que registró pérdidas en el primer trimestre y se enfrenta a un descontento cada vez mayor de los accionistas tras una serie de escándalos.

La agencia de calificación ha cambiado su perspectiva de negativa a estable.

Credit Suisse registró pérdidas en el primer trimestre el mes pasado y puso en marcha una revisión de su gestión tras acumular miles de millones de pérdidas durante 2021 por inversiones fallidas.

Los inversores expresaron su descontento al rechazar la propuesta del consejo de administración de eximir a la dirección de responsabilidades para el ejercicio 2020 en la junta general anual del banco celebrada en abril.

El banco ha estado intentando reformar su cultura de gestión de riesgos tras una serie de costosos escándalos, que han provocado múltiples rondas de cambios en la dirección, salidas abruptas e investigaciones internas y externas.

Sin embargo, S&P dijo que el cambio de rumbo tras escándalos como el de Archegos, Greensill y otros no sería rápido.

Credit Suisse se vio afectado por dos escándalos en marzo de 2021, cuando la implosión de la empresa de inversiones estadounidense Archegos le supuso un impacto de 5.500 millones de dólares y la cancelación de 10.000 millones de dólares de sus fondos de financiación de la cadena de suministro (SCFF) vinculados a la financiera británica Greensill, que se declaró insolvente. Todavía está tratando de recuperar los activos de los inversores de los SCFF.

"Aunque el grupo está trabajando activamente en medidas para remediar, creemos que un cambio duradero en la cultura del riesgo en una organización global tan compleja llevará tiempo", dijo la agencia.

"Ahora pensamos que esto será aún más difícil en un entorno económico y empresarial deteriorado".

S&P dijo que consideraba ambiciosos los objetivos de la dirección para restablecer la rentabilidad, sobre todo teniendo en cuenta la agitación de la dirección y las incertidumbres económicas.

"En nuestra opinión, es probable que la relación riesgo-rentabilidad del grupo siga siendo inferior a la de sus principales competidores y a la de otros competidores de alta calificación, al menos a medio plazo", dijo S&P.

La rebaja de la calificación amplía la distancia entre Credit Suisse y su mayor competidor,, que tiene una calificación A- y perspectiva estable de Standard & Poor's y una calificación A+ con perspectiva estable de Fitch.

Fitch ha mantenido a Credit Suisse en una calificación de A- a largo plazo con perspectiva negativa desde abril de 2021.

La rebaja también sitúa a Credit Suisse por detrás de su competidor estadounidense Morgan Stanley, que tiene una calificación BBB+ con perspectiva positiva de Standard & Poors y una calificación A con perspectiva positiva de Fitch.

El banco británico Barclays tiene una calificación BBB a largo plazo de Standard & Poor's con perspectiva positiva, mientras que su calificación "A" de Fitch también lo sitúa por encima de Credit Suisse.